

青梅療育院のお知らせ

令和6年4月号

発行責任者／七枝 隆志

編集／介護老人福祉施設

青梅療育院

《社会福祉法人 仁育会 経営理念》

地域との連帯を深め信頼される社会福祉施設としての確立と、安心と安全を守るゆとりある生活支援を目指します。

《青梅療育院運営方針》

1. 利用者から安心されるサービスの提供
1. 生活の安全を守るサービスの提供
1. 要介護度に応じた適切なサービスの提供

4月の行事予定

- 4日（木）誕生会
- 12日（金）選択食
- 16日（火）2階理美容
- 19日（金）寿司の日
- 23日（金）3階理美容



26日（金）選択食



※ 開花状況により、
つつじドライブもしくは
チューリップドライブを予定

5月の行事予定

- 5日（日）端午の節句
- 9日（木）誕生会
- 12日（日）母の日



21日（火）2階理美容

28日（火）3階理美容

※ 新茶の入荷状況により
新茶をふるまう会を開催予定



HAPPY BIRTHDAY

HAPPY BIRTHDAY

5月は11名の方がお誕生日を迎えられます。おめでとうございます。

- ・川口ナヲ子 様
- ・川島偉之亮 様
- ・小寺 幸子 様
- ・島田 文子 様
- ・志水エイ子 様
- ・田島 伸子 様
- ・松澤 文子 様
- ・松田 静子 様
- ・柳川カツ子 様
- ・山川 豊治 様
- ・山本 初枝 様

=令和6年度青梅療育院事業方針について=

令和5年度につきましては新型コロナウイルスの全国的な感染が年間を通して継続していたため、計画的な業務執行が困難となり、日常の介護支援につきましても利用者様の感染予防に重点を置きながら努めてまいりました。

令和5年5月には新型コロナウイルスが感染症分類5類になったことから、令和6年度につきましては施設内の感染対策も段階的に緩和し、今までできなかった行事やレクリエーションを再開し、面会についてもフロアでの面会を目指していくこととします。

昨年度から取り組んでおります誤嚥性肺炎を無くす取り組みにつきましては、1年間継続し、やっと結果が出始めているところになりますので、引き続き職員の誤嚥性肺炎に対する研修や水分ケア、口腔ケア、ポジショニングやリハビリの強化を継続していきたいと思っております。

どの業界も人材不足が進んでおり、介護についても人材不足は深刻化しております。ICT等のデジタル技術を積極的に取り入れ、介護業務の効率化を図り、職員が落ち着いて働ける環境を整え、利用者様の身体機能の維持向上や良質な福祉サービスを提供できるよう努めてまいります。

人材育成につきましては、介護業務は対人援助サービスであることから、その担い手である職員1人ひとりの技能・資質が強く求められます。豊かな人間性と倫理観を備えた介護員の育成により、組織の活力を生み事業の発展につながっていくことから、より一層の人材育成と組織の強化に取り組んでいくこととします。また、稼働率に対する意識を高め、全職員が事業運営を支える認識を持ち、新たな知識・技術の向上と能力の開発に取り組んでいくこととします。

地域における公益的な取り組みが義務化されてくる中で、今井3丁目の皆様とは長い間交流を図ってまいりましたが、昨年度は感染予防のため、様々な活動や行事、イベントが中止となってしまいました。令和6年度におきましては徐々に回復できるよう計画を立ててまいります。特に地元自治会や老人会を対象としたボランティアの受け入れ等に取り組んでいきたいと思っております。

ピアノで脳トレ

指を動かして音楽を奏でて楽しく脳トレ！
以外にピアノを弾けるご利用者様が多いのです！



お花見 ～河津桜～

今年は桜の開花が遅く、河津桜を鑑賞しました！



ひな祭り茶話会

女性も男性もお雛様を鑑賞しながら

美味しいおやつタイム!(^^)!

